

■ Maroué

Qui était Joseph Gesbert pour donner son nom à l'école ?

L'école publique au bourg de Maroué a enfin un nom. Celui de Joseph Gesbert. Explications.



■ Joseph Gesbert fut élu conseiller municipal en 1981.

Ancien conseiller municipal de Maroué de 1983 à 2001 et adjoint délégué à l'aménagement rural et à l'agriculture, Joseph Gesbert a toujours défendu avec ferveur la qualité et l'accessibilité pour tous de l'enseignement public. C'est la directrice, Laëtitia Renault et les parents d'élèves qui ont suggéré à la municipalité de donner le nom de Joseph Gesbert à l'école publique de Maroué.

Son fils Daniel raconte

"Mon père est né à Morlieux en 1928, raconte son fils Daniel. Joseph était le cadet d'une fratrie de six enfants. Il est arrivé avec sa famille à la ferme de Quenguen à Maroué en 1937. À l'âge de 13 ans, il obtient son certificat d'études avec la mention bien. Pour sa famille, c'était une certaine fierté car dans ces années-là, de nombreux enfants ne poursuivaient pas leurs études".



■ Simone et sa petite fille Louane étaient présents vendredi à l'inauguration de l'école Joseph Gesbert.

Sa fille Georgette poursuit : "Il a aidé et travaillé à la ferme. Comme les enfants de ce temps-là."

Ferme des Ruisseaux

En 1944, la famille de Joseph change de ferme et vient s'installer au lieu-dit les Ruisseaux, toujours à Maroué. En 1969, Joseph prend la succession de ses parents pour s'occuper de la ferme, avec son épouse Simone. "Il aimait les travaux de la ferme, les animaux, mais, il avait une passion particulière pour les chevaux. Il en a eu longtemps" raconte Daniel.

Joseph Gesbert s'implique dans le syndicalisme agricole dans les associations locales. En 1981, il est élu conseiller municipal, et dans le conseil de l'école. "L'école était un domaine qui l'intéressait beaucoup... Il rencontrait les enseignants, les parents d'élèves. Il aimait bien les

enfants, ça lui arrivait d'aller lors des récréations, leur distribuer des bonbons". Il a réalisé de nombreux travaux d'amélioration de l'école afin que les enseignants et les enfants puissent travailler dans de bonnes conditions.

Amicale laïque

Joseph Gesbert participait aux différentes animations organisées par l'amicale laïque. "Il s'est beaucoup investi pour l'école et pour sa commune,

soutenu et aidé par sa femme, Simone". Pour tous ceux qui l'ont connu, "Joseph était un homme droit, un homme de parole, ouvert à la discussion et très investi pour sa commune".

Investi dans la vie publique

Vendredi 24 mai, la commune lui a rendu hommage en donnant son nom à l'école de la République en présence de Simone, son épouse, ses enfants et sa petite-fille de trois ans, Louane qui fréquente à son tour les bancs de l'école publique... Joseph-Gesbert !



■ Joseph Gesbert avec son fils Daniel, dans leur ferme aux Ruisseaux.